
Akolo zum Club?
Beitrag von „Scheffe“ vom 11. Juli 2019, 19:55

Zitat von pipi86 

Warum sollte schnatterer kommen? Der ist verwurzelt in heidenheim und verdient da
top! Heidenheim zahlt mittlerweile die gleichen gehälter wie wir (siehe dovedan).
Schnatterer hat alles was er in heidenheim braucht

Denke er ist Sportmann genug und will aufsteigen
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